

■ Buchausstellung in der Rabenschule

Am Wochenende des 17./18. Novembers fand in der Grundschule Wallrabenstein die traditionelle Buchausstellung statt.

Die Ausstellung, die vom Leseparadies der Schule und dem Förderverein organisiert wird stand dieses Jahr unter dem Motto „Das Känguru geht auf Weltreise“.

Erwachsenen und Kindern wurde eine breite Auswahl an Kinder- und Jugendliteratur vorgestellt.



Begrüßung des ersten Känguru-Kindes von 1997, Eva Marie Schmidt, zweite von rechts

Aus Anlass des 15jährigen Bestehens des Fördervereins der Rabenschule konnte der Vorstand am Vorabend der Ausstellung einige Ehrengäste begrüßen.

Neben einem der ersten Känguru-Kinder war auch einer der Vereinsgründer und langjährige Vorsitzende Frank Diener anwesend. Außerdem waren alle drei Kandidaten für die Bürgermeisterwahl, Herr Bartscheid, Herr Eidenmüller und Herr Kraus, zu Gast.

Ein besonderes Geschenk brachte Herr Thomas Koch vom Rotary-Clubs in Idstein mit. Als Finanzspritze für die Außengestaltung des Känguru-Betreuungsgebäudes stellt der Rotary-Club 1000 Euro zur Verfügung; dies wurde von den Gästen mit viel Beifall bedacht.

Tanja Schäfer, die stellvertretende Schulleiterin, und Andrea Böttcher, die Erste Vorsitzende des Fördervereins dankten an dieser Stelle auch allen Schülerinnen und Schülern für ihren Einsatz beim Sponsorenlauf sowie natürlich allen Sponsoren.

Durch den Lauf kamen sage und schreibe über 9.300 Euro zusammen, die zur Hälfte für die Außenanlage der Schule bzw. für das Känguru genutzt werden.

Durch einen Buchflohmarkt während der Buchausstellung konnte die Kängurukasse nochmals um fast 500 Euro aufgestockt werden. Der Erlös des Kuchenbuffets betrug 345 Euro; damit wird die Neuanschaffung von Büchern für das Leseparadies finanziert.

Am Sonntag sorgte außerdem die Theatervorstellung „Zaubertrommel auf Weltenbummel“ für die Unterhaltung der Kinder.

Wir sagen allen Helfern, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben unseren herzlichen Dank.